

MEDICINA DEL SEGURO. En el Hotel Presidente se realizó el sábado anterior el "XI Congreso Salvadoreño y III Centroamericano de Medicina

del Seguro". Participaron connotados profesionales centroamericanos en el mencionado campo sobre diferentes

urgente asamblea

Convocatoria de carác-

ter urgente formula la

directiva del sector pro-

fesional de Alianza Re-

publicana Nacionalista

(ARENA) a sus afiliados.

De acuerdo a lo infor-

mado por los directivos,

mañana 6 de diciembre a

las 6:30 de la tarde, se

realizará una Asamblea

Extraordinaria en la que

se tratarán asuntos de

suma importancia para dicho sector de ARENA.

Asociación Scouts forma ARENA llama a una a los futuros ciudadanos

La Asociación Scouts de El Salvador no busca dinero ni privilegios, su política es formar generaciones de jóvenes para que mañana sirvan mejor a la sociedad, a la Patria, dijeron dirigentes de esa entidad.

Desde hace varias dé-

cadas los Scouts en El Salvador, gracias a sus múltiples beneficios a la sociedad, todos sus miembros brindan con mística de servicio desinteresado, gozan de una magnifica imagen y, por ende, de gran esti-

Termina seminario sobre las técnicas mando y motivación

Seminario sobre "Liderazgo, Técnicas de Mando y Motivación", fue clausurado en el Hotel Siesta por la Finan-ciera Nacional de Tie-(FINATA).

El evento ha sido catalogado de mucha impor-

tancia para la institución, ya que en su desarrollo se abordaron temas de gran interés que ayudarán a que jefes y subjefes de FINATA, a quienes les fue impartido tengan una mejor visión y orientación en sus

Prófugo de la justicia por homicidio, detenido

(Cojutepeque). Fue capturado en Cojutepeque el prófugo de la justicia Cirilo Visitación de Paz, sindicado como responsable de homicidio.

De acuerdo al reporte de ese cuerpo de seguridad, Paz García dio muerte con arma de fuego al Sr. Justo Reyes García y causó lesiones a José Simeón Reyes Pérez, al suscitarse una discusión entre ellos, frente a los juzgados de Cojutepeque el día 27 de noviembre del año en cur-

A WASHINGTON. El general Adolfo O. Blan-dón, ex-jefe del Estado Mayor Conjunto, de París, Francia, será trasladado al Colegio Interamericano de Defensa. La semana anterior actuó como principal orador en graduación de oficiales en Georgia.

Más de 17 millones de quintales en básicos

Para la presente cosecha se espera una producción superior a los 17 millones de quintales de granos básicos y según el Ministerio de Agricultura y Ganadería, la puesta en marcha de la Bolsa de Cereales de El Salvador, vendrá a minimizar los costos de operaciones por almacenaje, además de proporcionar los consiguientes beneficios a la población.

A continuación, texto de informa-

ción de SISAL sobre la producción de granos básicos, y la creación de una red de plantas procesadoras de granos básicos. Dice así:

San Salvador, Diciembre de 1988. (SISAL). Continuando con la política, de mejorar las condiciones de vida de los campesinos, el Banco de Fomento Agropecuario (BFA) construirá una red de plantas procesadoras de cereales a nivel nacional.

Hoy seminario de respaldo familiar

"Primer Seminario Taller" sobre la formulación de políticas y estrategias orientadas a la protección del menor y la familia, será dictado del 5 al 7 de diciembre

El evento es patrocinado por el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) y el Consejo Salvadoreño de Menores. En este evento se analizará la problemática del niño salvadoreño en sus diferentes aspectos de desarrollo, con el objeto de proponer políticas para su atención, manifestó la Lic. Elizabeth Morales, de UNICEE

El resultado del seminario permitirá fortalecer el papel del Consejo Sal-vadoreño de Menores creado para trazar la orientación general de la política del Estado con respecto a los menores. Para ello, se formularán políticas de atención integral al niño y joven salvadoreño que orienten y normen el quehacer institucional de la

INFORMA. (San Vicente). Lic. Gonzalo Sibrián Martel, Alcalde de la ciudad. Informa sobre el inicio de la construcción del moderno mercado municipal No. 2, con lo cual cumple a la comuni-

Preocupa aumento en el valor matrícula escolar Desesperadas se engan, tienen que soportar cuentran numerosas faun nuevo aumento a la milias, debido al aumenmatrícula y a las cuotas to del valor de la matrímensuales, para que sus cula y las cuotas escolahijos puedan recibir

res, en varios centros educativos de la capital. educación. Personas afectadas por esta determinación informan, que el año pasado para matricular a sus hijos tuvieron que pagar alrededor de ciento cincuenta colones más de lo que pagaban anteriormente, ahora, agre-

Con los salarios que devengan, dicen, no alcanzan a cubrir las necesidades familiares, por lo que tienen que trabajar horas extras y hacer toda clase de sacrificios, para que sus hijos se eduquen y solventar todas sus necesidades.

AL CERRAR la edición

(Información en página 78)

Nuevos ataques al sistema energético

El FMLN-FDR continúa perpetrando atentados contra el sistema eléctrico, causando daños considerables a la

Al respecto, el Ministerio de Defensa y Seguridad Pública reporta, que tres torres y dos transformadores fueros destruidos en las últimas horas por los grupos extremistas, en diversos lugares del interior del país y de esta ciudad capital.

Dos estructuras metálicas fueron derribadas mediante explosivos, en la Hacienda Trinidad, jurisdicción de Chalchuapa, departamento de Santa Ana. Otra torre, sostenedora de cables primarios del sistema eléctrico, quedó destruida, luego que terroristas la dinamitaron, en la Quebrada El Chorro, población de San Esteban Catarina, en San Vicente.



-Foto de LA PRENSA, por Herrera.

44 ANIVERSARIO. La Cámara Ju-FICA por su colaboración con la entidad. De izquierda a derecha: Sres. Romeo Abrego, René Guevara, Sannior Jaycees International Inc. celebró su "44 Aniversario" de fundación, tos Modesto García, presidente; Víc-tor Manuel Yanes, Felipe Flores y Wilfredo Esquivel. en acto realizado en el Hotel Camino Real, en donde fue entregada placa de reconocimiento a LA PRENSA GRA-